

Seifenblasenfest

Wisst Ihr denn, wie man große verschiedenfarbige schöne Seifenblasen macht?

Und alle die, die mit uns am Sonnabend, dem 13. Juni 2015 zu dem beliebten See Waldbad kamen, erlebten es beim gemeinsamen Treff mit unseren Clowns Manja und Kusja, die sie nach einem Zauberrezept schufen.



Alle von den Kleinsten bis zu den fast Erwachsenen nahmen an der Herstellung dieser Wundermittel teil: der eine füllte geheime Bestandteile ein, und der andere mischte sie, indem er Zauberworte sprach. Und dann war das geschaffene Wunder fertig, doch mit welchen Mitteln wir unsere schönen Blasen geformt haben, bleibt ein Geheimnis.... Dieses Geheimnisvolle entschlüsseln wir nur dadurch, wenn wir zum nächsten Mal zusammen mit den „Globusianern“ auf unser nächstes Familienfest fahren.



Leider gab es durch den Regen dieses Mal nicht die Möglichkeit, die Sportwettkämpfe und Bewegungsspiele durchzuführen, doch wir Erwachsenen nahmen dafür ein Bad, und die Kinderschar am Ufer baute ein Schloss für die Froschkönigin und ihren zum Hofe gehörenden Kaulquappen.

Und am Tisch unter dem Regen wurde es als romantisch und unvergessen empfunden.

Schließt Euch unseren Familienfesten an und Ihr werdet eine Menge Vergnügen haben!



Marina Murberg